

Asamblea Constituyente declara a Venezuela como territorio de paz



Caracas, 22 sep (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente (ANC) aprobó declarar a la República Bolivariana de Venezuela como territorio de paz, donde se promueve y respeta la vida y los derechos humanos.

El decreto se debatió en el foro del poder originario a propósito del Día Internacional de la Paz, trascendió en la prensa venezolana.

Ante los 545 legisladores populares, la presidenta de la ANC, Delcy Rodríguez, ratificó que el único camino posible para la Venezuela es la paz, indica Prensa Latina.

Precisó que la constituyente está 'para ser celosos cada día de la defensa y la consolidación de la paz, la paz como un derecho, como un deber, como un principio y como un alto valor de la República', expresó.

La excanciller aseguró que la Constituyente, electa por más de ocho millones de venezolanos, surgió tras una intensa agenda de violencia y de actos fascistas promovidos por la derecha, auspiciada por agentes externos, con el objetivo de quebrantar la tranquilidad y la estabilidad de la República como vía para hacerse del poder.

Ante esas circunstancias, precisó, 'venimos para hacer la paz, para defender la paz y para consolidar la paz, por esto es un día al que tenemos que rendir homenaje', porque la bandera de Venezuela 'es la paz por siempre'.

El vicepresidente de la ANC, Isaías Rodríguez, destacó que en Venezuela se desarrolla un proceso de liberación del pueblo soberano, a través de las vías democráticas que aseguran la estabilidad del país.

Asimismo el constituyente Saúl Ortega manifestó la necesidad de derrotar los planes imperialistas de Estados Unidos para garantizar la paz de Venezuela y la independencia en el manejo de los recursos naturales.

Indicó que la aplicación de la justicia contribuirá a la felicidad y la tranquilidad del pueblo venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142108-asamblea-constituyente-declara-a-venezuela-como-territorio-de-paz>



Radio Habana Cuba